

Shash na panj

Afghanische Kinder nennen dieses Spiel „Shash na panj“, das heißt „fünf statt sechs“.

Es können Kinder und auch Erwachsene mitspielen. Ihr könnt es bei euch zu Hause mit der ganzen Familie spielen. Oder trefft euch mit euren Freunden per Videokonferenz und spielt eine Runde Shash na panj. Die Regeln sind ganz einfach:

Der Ablauf:

Zuerst wird ein Spielleiter gewählt. Er gibt jedem Spieler eine Nummer, die dieser sich gut merken muss. Jeder muss auch die Nummern der anderen behalten.

Der Spielleiter eröffnet das Spiel, indem er eine Nummer ausruft. Der Spieler dieser Nummer ruft schnell eine andere Nummer usw.

Ruft ein Spieler eine Nummer, die es im Spiel gar nicht gibt, oder macht er eine zu lange Pause, scheidet er aus. Der Spieler, der am längsten im Spiel bleibt, gewinnt.